

## ASSEMBLEE DE QUARTIER DE COATAUDON-TOURBIAN-LE RODY

### COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 17 JUIN 2019

**Présents :** Mesdames et Messieurs Jean-Pierre Vigouroux, Christian Morvan, Gilbert Craveur, Serge Mouden, François Urbide, Alain Lamour, Yannick Cadiou, Régine Saint-Jal, Catherine Andrieux, Claire Le Roy, Georges Joly, Francette Ménez, Jean-Louis Pierrot, Isabelle Polard-Leroux, Alexandre Betti, Robert Colin.

**Excusé(e)s :** Mesdames et Messieurs Nelly Capitaine, Bernard Quéré, Luc Tréguer, Pascale Bathany,

**Participaient également :** Messieurs Fabrice Jacob, Maire et Yannick Bernicot, directeur du pôle technique.

**Secrétariat :** Jean-Paul Mazurié, inspecteur du domaine public.



- 1) Mot de bienvenue de Yannick Cadiou
- 2) Débriefing visite de quartier du samedi 15 juin 2019

<b><u>Rue de Kéradrien</u></b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Devenir des locaux de l'AL Coataudon.</li><li>- Remise à plat de la circulation rue de Kéradrien.</li><li>- Plots rue de Kéradrien : demande de remplacement.</li><li>- Caniveaux :</li><li>- Parking Ikéa : voir pour camions bruyants.</li></ul>	
<b><u>Rue Louis Rivoalon :</u></b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Demande de panneau « voie sans issue ».</li></ul>	
<b><u>Lieu-dit Kéradrien</u></b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Demande de plots dans le virage.</li></ul>	

- 3) *Retour sur le compte-rendu de l'assemblée de quartier du 11 mars 2019*

<b><u>Rue Lamartine</u></b>	
-----------------------------	--

<ul style="list-style-type: none"> <li>- Toutes les demandes ont été refusées par Brest Métropole</li> <li>- Panneau STOP intersection rue Lamartine et Pierre De Ronsard : Brest Métropole refuse car « pas d'accident ».</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Relances à faire.</li> </ul>
<u>Boulevard Corneille</u>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Les travaux ont été faits.</li> </ul>
Trottoirs affaissés :	
<u>Rue Boileau</u>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>- <u>Caniveau à dégager</u></li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- fait</li> </ul>
<u>Rue Jules Verne</u>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>- escalier abrupt : à défaire.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Faire une voie douce.</li> </ul>
<u>Intersection Kerhuella/Corneille</u>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Demande de pose de 4 panneaux STOP</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- A revoir avec Brest Métropole.</li> </ul>
<u>Boulevard La Fontaine</u>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Peintures au sol à faire.</li> </ul>	
<u>Boulevard Molière</u>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Analyse vitesse programmée par Brest Métropole.</li> <li>- Talus à entretenir sur parcelle AS 83.</li> </ul>	
<u>Rue Georges Brassens</u>	
<u>Propriété Colin 196 boulevard Coataudon</u>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Courrier à faire pour le nettoyage.</li> </ul>	

4) Débriefing réunion sur le secteur du Candy

<ul style="list-style-type: none"> <li>- Mettre des amendes sur les voitures en stationnement illégal au pignon du restaurant du Frouven.</li> </ul>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Tourne à gauche pas encore défini.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Monsieur le Maire doit voir avec les services de Brest Métropole.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Moulin di Costour : demande de sécurisation de</li> </ul>	

l'ensemble par Brest Métropole.	
- Tourne à gauche au feu à Kéradrien :	
- Terrain près de l'impasse de Kermeur	- Il a été arasé.
Antenne de Kermeur-Coataudon : - Attendre nouveau projet proposé par les habitants de Kermeur-Coataudon. - Nouvelles mesures à prendre au pied de l'antenne.	

5) Questions diverses

- Trottoir entre rue de Kervillerm et nouvel immeuble.

6) Prochaine visite de quartier :

- Samedi 05 octobre 2019 : la visite se concentrera sur le boulevard de Coataudon. RDV sur le parking de Kéradrien à 09h00.

7) Réunion de quartier.

- Elle aura lieu le lundi 07 octobre 2019 à la salle 22 de la maison de quartier de Coataudon à 20h00.

La séance est levée à 21h45.